
伊達スポーツクラブ”藍”通信 №7（10 月 2 日発行）） 

 

9月の HPでは、１，2年生によって新たに結成された新チーム活動の様子や

大会の様子をお知らせしてきました。 

9月 1ヵ月間の新チームの成長の様子を改めてこの「藍通信」でふりかえっ

ていただければと思います。 

 

 

【９月 5日掲載】合同バレー再開の様子 

8/29（火）、予定より一週間遅れで、伊達中学校と光陵中学校による、総合体育館での

合同バレーの練習が再開されました。 

両校とも一週間ぶりの練習ということもあり、ボールに触れることをいつも以上に楽し

んでいたように感じました。 

スクールバスの関係もあり、夏休み中合同部活動は中止となっていましたが、1カ月ぶり

に再会した選手の様子を見て、たくましくなった成長した姿を地域指導者の方々は感じた

ようでした。10月の新人戦を目指して頑張ってほしいと思います。 

 
練習開始       全体ミーティング       練習の様子 

 

【9月 5日掲載】テニス部胆振西部新人戦の様子 

9/2（土）と、9/3（日）、両日に渡り北電コートで胆振西部地区のソフトテニス新人戦

が開催されました。今回は、新人戦ということもありますが、洞爺中の男子 1ペアとオー

プン参加の女子 1名を除き、すべて伊達中と光陵中の参加という状況でした。少し前まで

は、虻田中とか豊浦中等の参加もあったので、少し寂しくも感じましたが・・・。 

 今回の成績をもとに、後日、室蘭地区（西胆振）の新人戦が開催される予定になってい

ます。伊達中、光陵中より、多くの選手が参加するので、頑張ってほしいと思います。 

 

  男子ダブルスの模様①     女子シングルス     男子ダブルスの模様② 

 

  



【9月 5日掲載】野球部胆振西部新人戦の様子 

9/2（土）、館山野球場で、胆振西部地区の野球の新人戦が開催されました。新人戦には、

伊達中と光陵中、虻田のクラブチームの 3チームが参加し、リーグ戦を行いました。 

 第一試合は、伊達中対光陵中の試合でしたが、しまったゲーム内容で、最後まで接戦。

残念ながら光陵は得点が奪えず、3対 0で伊達中が勝利しましたが、両チームとも今後に

期待が持てるような試合内容でした。胆振西部では、学校の野球部単独チームは 3チーム

しかなく、そのうちの 2チームが伊達市内にあるので、伊達中、光陵中にはぜひ頑張って

ほしいと思います。（優勝：伊達中、光陵中：3位） 

 

伊達中ナイン         光陵中ナイン       試合の様子 

 

【９月５日掲載】合同卓球練習再開の様子 

体育館の大会等の予約の関係で 8月には実施できなかった卓球の合同練習。9月は毎週

実施の予定でいますが、初回の今回は、伊達中学校が中間テスト前の活動停止期間、そし

て両校の選手の中から釧路で行われているカデットの大会に選手が出場していることもあ

り、光陵中から 8名のみの練習となりましたが、それでも 6名の地域指導者の方が指導に

来ていただき、マンツーマンか、2人に 1人指導者が付く、中身の濃い練習時間を過ごし

ました。9月、卓球部は熱い、濃い練習が展開されそうです。 

 

指導の様子①        指導の様子②       指導の様子③ 

 

【9月 11日掲載】光陵中陸上部の様子 

9/8（金）より 3年生の一部クラスでコロナによる学級閉鎖が行われていることから、

少し心配して光陵中学校を訪問したのですが、9/9（土）、グラウンドでは陸上部が、来週

の新人戦に向けて練習を行っていました。 

若干コロナの影響もあったのでしょうか、若干欠席している生徒もいるようですが、一

生懸命、来週の大会に向けての調整が行われていました。 



 
       練習の様子①     練習の様子② 

 

【9月 11日掲載】伊達中陸上部の様子 

9/9（土）、伊達中のグラウンドでも、来週の新人戦に向けての練習が行われていました。

全国大会終了後、初めての練習訪問でしたが、ちょうど休憩時間の訪問となりました。本

来は、この日は 2学期初の合同練習の予定だったのですが、天候が悪くなる予報だったた

め、各校での練習に切り替わり、来週の大会に向けて調整を行うようになったようでした。 

 

           幅跳びの準備中     休憩中の様子      

※両校とも、来週の大会で好成績を残し、再び全道、全国を目指してほしいと思います。 

 

【9月 11日掲載】伊達中バドミントン部の練習の様子 

9/9（土）、伊達中体育館では、伊達中バドミントン部内での選考試合が行われていまし

た。選考試合の結果によって、団体戦のメンバーやランキング等も決まることから、選手

はいつも以上に真剣なまなざしで、選考試合を行っていました。 

 

選考試合の様子①     選考試合の様子② 

 

【9月 19日掲載】藍柔道部の大会の様子 

9/17（日）、総合体育館で、「第 71回胆振西部柔道大会兼第 5回北海道柔道少年団交流

大会」が開催され、300名を超える幼児、児童、生徒が参加。藍柔道部からも、５名の選

手が参加し、健闘しました。 

 

 



  
村上君の試合の様子     上野君の試合の様子    渡部陽人君の試合の様子 

 
渡部直弥君の試合の様子   越橋さんの試合の様子 

 

【9月 19日掲載】伊達中ソフトテニス部 3年生引退試合の様子 

9/18（日）、北電テニスコートでは、伊達中ソフトテニス部 3年生の引退試合が開催さ

れました。参加した 3年生は、中学校生活最後の試合を楽しんでいました。 

 

引退試合の様子①               引退試合の様子② 

 

【9月 19日掲載】伊達中男子バスケットボール部の試合の様子 

9/18（月）、登別市総合体育館では、バスケットボールの秋季大会が始まり、2週にか

けて熱戦を繰り広げます。その開幕試合、第一試合に伊達中バスケ部が登場。残念ながら

対戦相手の鷲別中学校には、3点シュートが思うように決まらず、敗退してしまいましたが、

次戦からの巻き返しに期待しています。 

 

ディフェンスの様子    オフェンスの様子       速攻へ 



【9月 19日掲載】伊達中陸上部全道新人戦の様子 

全道優勝、全国大会出場に沸いた伊達中陸上部でしたが、新チームも引き続き頑張って

います。全道新人戦では、リレーは残念ながらバトンミスで失格となりましたが、2年生

の浅木君は 100ｍ8位入賞となりました。 

 

掲示板      リレーに臨む新メンバー   リレースタート前 

 

【9月 26日掲載】バスケットボール部（女子）の大会の様子 

先週から始まったバスケットボールの室蘭地区秋季大会。女子バスケ部は、9/23（土）、

登別総合体育館で鷲別中学校と対戦しました。 

３年生が引退して現在 6名の女子バスケ部。しかもそのうち 1名が腕を骨折しているた

め、実質 5名で試合に臨むこととなりました。試合序盤から苦戦を強いられる展開の中、

試合中に負傷した選手が出ても、交代選手がいないため、4人で試合を行う状況もあり、大

差での敗退となってしまいました。 

次の大会までに、けが人の早い回復と、ギリギリの人数でも最後まで戦い抜ける体力ア

ップを期待しています。 

 

ディフェンスの様子     ハーフタイムの様子     オフェンスの様子 

 

【9月 26日掲載】伊達中陸上部、苫小牧大会の様子 

9/23（土）、苫小牧陸上競技場では、3年生も参加できる陸上のオープン大会が開催

されました。伊達中陸上部（光陵中は陸上部は、中間テスト前部活停止期間により欠場）

からは、今大会で引退となる 3年生に市橋君と、１，2年生部員が参加し、上位入賞を果

たしました。 

 

男子 100mスタートの様子①        男子 100mスタートの様子② 



 

表彰式の様子       大会の記録 

 

編集後記 

 新チームがスタートして、早い部活では 3ヶ月が経とうとしています。10月号だけ

ではすべての部活動の活動や大会の様子をお伝えすることが出来ていませんので、引き

続き 11月号でも、新チームの活動の様子をお伝えしていきたいと思います。 

担当者としては、できるだけ大会の様子等については、お伝えしたいと思っておりま

すが、遠方の大会や大会が重なってしまった場合は、難しくなりますので、応援に行か

れた保護者の方に、写真を提供いただきたいと思いますので、ご協力お願いします。 

 


